

## Laborda recuerda a Iridoy que el PNV votó a favor del aparcamiento del barrio de Arbes

Escrito por Administrator  
Domingo, 01 de Marzo de 2015 20:39 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 1 de Marzo de 2015.

## Laborda recuerda a Iridoy que el PNV votó a favor del aparcamiento del barrio de Arbes

-

-

M.A.I.

- IRUN

1 marzo 2015 00:41

La delegada de Obras y Vía Pública, Cristina Laborda, ha respondido a las recientes declaraciones del PNV sobre el proyecto de aparcamiento provisional de Arbes. La responsable del área recordó que esta obra está incluida en la modificación de créditos que en el Pleno de mayo se aprobó con los votos, entre otros, del grupo municipal EAJ-PNV.

«En primer lugar, vemos una falta de seriedad tremenda al criticar una actuación incluida en una decisión plenaria que el propio PNV no sólo aprobó sino que además lo vino a poner como ejemplo de acuerdo y entendimiento entre los diferentes grupos», afirmó Cristina Laborda.

La delegada recordó asimismo que, según el planeamiento previsto para esos suelos, se prevé

## **Laborda recuerda a Iridoy que el PNV votó a favor del aparcamiento del barrio de Arbes**

Escrito por Administrator

Domingo, 01 de Marzo de 2015 20:39 -

---

construir unos juegos infantiles y una zona deportiva, «así como una residencia para personas mayores que, como sabemos, no entra por ahora en los planes de Diputación. Por todo esto, no se entiende cómo ahora el PNV se descuelga con una propuesta para el entorno que va en contra del planeamiento previsto y aprobado».

### **Demanda de los vecinos**

«La falta de aparcamiento fue una de las cuestiones que se trataron en el encuentro del programa 'El alcalde en los barrios' en Arbes», explicó la delegada. «Era la principal demanda, por lo que el parking provisional que pronto será una realidad es una respuesta a esta necesidad, dentro de una serie de mejoras que se plantearon para el barrio para el futuro y por fases».

Cristina Laborda se refería «a las posibilidades de crear una zona deportiva entre ese aparcamiento y la autopista, similar a la que está en ejecución en Urdanibia-Berri, y, posteriormente, la adecuación del interior de la glorieta de Juan Vollmer como un espacio de ocio para las familias que viven en la zona».

La delegada de Obras concluyó preguntando «¿por qué quiere el PNV castigar a Arbes poniendo palos en la rueda a unos planes que buscan mejorar el barrio, atendiendo a las demandas que los propios vecinos nos han trasladado?».